

A 3 años del Gobierno del Presidente Boric



Andro Mimica Guerrero

seremi de Gobierno

Chile avanza y eso es innegable. A nuestra llegada al Gobierno, el país sufría una crisis de inestabilidad política, social y económica, donde, algunos economistas con intenciones, vislumbraban el más oscuro panorama para el futuro venidero.

“Nada nuevo bajo el sol” reza una canción de Los Bunkers, claro, no es nada raro que la extrema derecha y quienes seden ante sus posiciones, salgan a instalar fantasmas inexistentes que con el tiempo se van cayendo como castillos de naipes. Recordar los gobiernos de Aylwin, Lagos, la Presidenta Bachelet y ahora el nuestro.

“La mentira tiene patas cortas” dicen en el campo y en la política es conocida como “el dato mata relato”.

En materia de seguridad estamos atravesando quizás la mayor crisis de la historia reciente de nuestro país, pero en vez de quedarnos mirando sentados desde la vereda, es este el Gobierno que más ha avanzado por modernizar las leyes que tienen que salir a combatir derechamente el crimen, no sólo entregando más recursos que nadie a Carabineros y la PDI, sino también a los municipios y recuperando espacios públicos e iluminando los barrios.

Cuando asumimos, nos encontramos con policías sin recursos, una violencia desatada en el sur y las fronteras abandonadas. Hoy tenemos una disminución de un 48,3% en ingresos migratorios irregulares y un 42% menos de episodios de violencia rural respecto al año 2021 (incluso algunos políticos de nuestra región dejaron de hablar de la Araucanía como argumento para el debate).

Hoy contamos con un nuevo Ministerio de Seguridad Pública y un Plan Maestro de Cárceles. Además, dejaremos un Estado mucho mejor preparado ante emergencias, habiendo invertido como nunca antes para combatir los incendios y enfrentar las emergencias climáticas.

Recibimos un Estado con respuestas insuficientes ante las injusticias y respondimos con empatía y eficiencia. Por eso creamos el Sistema Nacional de Cuidados Chile Cuida, un nuevo pilar de la seguridad social que hoy en Magallanes cuenta con 1.363 personas registradas. Logramos una solución a la deuda histórica para profesoras y profesores y del 4%, y aprobamos la Ley TEA, la educación pública a través del SLEP está mejorando los resultados en el SIMCE y cumpliendo a tiempo y forma con las obligaciones contractuales de los trabajadores del sector. Actualmente más de 130 mil nuevos estudiantes de educación superior han accedido a la gratuidad e ingresamos la Ley de Fin al CAE.

En materia de infraestructura, todas las provincias de nuestra región se han visto beneficiada con avances en sus puertos, aeropuertos, aeródromos y carreteras, con una inversión histórica de \$358 mil millones. En viviendas, este es el avance sostenido más importante que se pueda contar, entregando a la fecha 2.659 soluciones habitacionales 2.985 en construcción.

En números duros, hemos reducido la inflación de un 14,1% a un 4,7%, aumentado el sueldo mínimo de \$350.000 a \$510.000, en pago efectivo de pensiones de alimento, los tribunales de familia han ordenado el pago de \$1 billón 360 mil millones.

El 2025 lo inauguramos con la noticia de que Chile al fin tiene una reforma de pensiones con los ojos puestos en las mujeres. Por ejemplo: una mujer de 68 años que recibía una jubilación de 397 mil, empiece a recibir una de 542 mil en diciembre de este año.

Nos queda aún un largo año para seguir avanzando en una sociedad más justa para todas y todos, que brinde dignidad y respuestas a tantas y tantos que han esperado por décadas. Nuestro compromiso es ir cumpliendo las promesas, que Chile siga siendo el país que soñamos y que estamos construyendo todas y todos juntos.